

Guardavidas de Rocha solicitan incrementar la dotación de personal y alertan sobre precauciones en el mar: un hombre estuvo a punto de ahogarse

Principal



Publicada el: 06/01/25	Visitas: 168
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 63	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/guardavidas-de-rocha-solicitan-incrementar-la-dotacion-de-personal-y-alertan-sobre-precauciones-en-el-mar-un-hombre-estuvo-a-punto-de-ahogarse_13697.php

GUARDAVIDAS DE ROCHA SOLICITAN INCREMENTAR LA DOTACIÓN DE PERSONAL Y ALERTAN SOBRE PRECAUCIONES EN EL MAR: UN HOMBRE ESTUVO A PUNTO DE AHOGARSE

Principal

Guardavidas de Rocha solicitan incrementar la dotación de personal y alertan sobre precauciones en el mar: un hombre estuvo a punto de ahogarse

Guardavidas de Rocha piden aumento de personal y advierten sobre medidas de seguridad en el mar tras un casi ahogamiento.

Incidente en Playa Punta Rubia: Hombre Casi Se Ahoga

Un hombre oriundo de Lavalleja estuvo a punto de ahogarse este lunes en la playa de Punta Rubia, ubicada en Rocha.

El incidente ocurrió en una zona no habilitada para baños, que carece de servicio de guardavidas.

El bañista perdió pie en el agua, lo que generó una situación de riesgo.

Gracias a la intervención de una mujer de la localidad, se dio aviso a la Prefectura y a un guardavidas, quien es residente de la zona.

Afortunadamente, el hombre fue devuelto a la orilla por la corriente, aunque se encontraba semiinconsciente.

Posteriormente, fue trasladado a una policlínica de ASSE y luego al hospital de Rocha.

Actualmente, el paciente se encuentra internado en el CTI del centro asistencial de Minas, donde está en proceso de recuperación.

Rescate del Día Anterior

Es importante mencionar que el día anterior, domingo, una niña de seis años también necesitó ser rescatada por los guardavidas en la zona de La Aguada.

Advertencia de los Guardavidas

Antonio Carámbula, coordinador de los guardavidas de La Paloma, hizo un llamado a la precaución al ingresar al mar, resaltando que “hay corrientes peligrosas, playas que engañan un poco”.

En el caso de Punta Rubia, donde ocurrió el incidente del lunes, se ha solicitado la presencia de un guardavidas, ya que se trata de una zona de gran afluencia, con la casilla más cercana situada a aproximadamente 600 metros.

Consejos de Seguridad

Carámbula recomendó consultar sobre las condiciones del mar al puesto de guardavidas si no se conoce bien la playa.

Además, enfatizó la importancia de respetar las banderas y de que los niños siempre estén acompañados por sus padres para evitar situaciones de riesgo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

GUARDAVIDAS DE ROCHA SOLICITAN INCREMENTAR LA DOTACIÓN DE PERSONAL Y ALERTAN SOBRE PRECAUCIONES EN EL MAR: UN HOMBRE ESTUVO A PUNTO DE AHOGARSE

ocha solicitan incrementar la dotacion de personal y alertan sobre precauciones en el mar un hombre estuvo a p

Tags

advierten, seguridad, incidente, personal, ahogamiento, medidas, guardavidas, aumento, ahogarse, anterior, oriundo, lavalleja

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto*
- 4.9 *** *El servicio de guardavidas estará disponible los fines de semana de noviembre, garantizando la seguridad en nuestras playas*
- 4.0 *** *Guardavidas en acción: cobertura sin precedentes en las playas de Maldonado desde noviembre*
- 4.9 *** *Horarios especiales para guardavidas: una nueva normativa que garantiza la seguridad en nuestras playas*
- 4.6 *** *Servicios de guardavidas en playas Las Cavas y Salto Chico quedan temporalmente suspendidos: ¡Atención y precaución!*
- 4.2 *** *El servicio de guardavidas en Canelones inicia su operativa diaria desde este fin de semana, garantizando la seguridad de los veraneantes*
- 4.5 *** *El valor de las banderas en la playa: Sebastián Geymonat advierte sobre los peligros del mar*
- 3.9 *** *Idp acelera la selección de guardavidas frente a las altas*

temperaturas que se vienen

4.2 * *Balneario Buenos Aires: Playa sin la seguridad de guardavidas este verano*

4.0 * *Guardavidas zafrales se preparan intensamente en las pruebas finales para la temporada estival*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo